館林市立第九小学校だより 第2号



令和4年5月25日

[順調です]

令和4年度がスタートして 2 ヶ月が過ぎようとしています。「連休明け、みんな元気に登校で きるかな?」とやや心配もしていましたが、取り越し苦労でした。4月にも増して、子どもたち は元気に学校生活を過ごしています。

学校における各種行事等も順調に行うことができています。「1 年生を迎える会」 では、6 年生 と2年生がプレゼントを用意してくれました。| 年生はニコニコ顔でプレゼントをもらい、私に も報告してくれました。

先日は、縦割り団の団編成が行われました。6年生の団長を中心に、「たか団」「わし団」「はや ぶさ団」「つばめ団」それぞれが、これからの団活動を通して、人と関わる力を養ってくれること を期待しています。

校外学習等では、5年生が、1泊2日の林間学校を無事に終えました。宿泊体験を通して、お 互いをより理解し合い、高め合っていける集団として成長しています。

3年生は「ぐんま昆虫の森」、4年生は「富岡製糸場・自然史博物館」へ出かけてきました。1・ 2年生は明日(27日)、「桐生が岡公園」へ、6年生は6月7·8日と「鎌倉方面・国会議事堂」へ 出かける予定です。

21日(土)、わたらせマナビィークラブ(公民館事業)で「グラウンドゴルフ」が行われました。 協会の渡瀬支部長さんをはじめ支部の皆様からご指導いただき、子どもたちがみるみる上手にな って笑顔も増え、楽しそうに活動している姿が印象的でした。低学年の子どもたちは保護者とも 一緒に楽しみ、和気あいあいのすてきな時間となりました。

子どもたちは、本物体験を通して、順調に成長しています。うれしい限りです。

引き続き、家庭や地域、関係団体・諸機関等と学校とがパートナーとして、子どもたちの健や かな成長のために、歩んでまいりたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

〈6月主な行事予定〉

2日(木)	·耳鼻科検診	16日(木)	・いじめ防止集会
	·尿検査②		・わたらせ見守り隊総会
	·PTA 実行委員会	17日(金)	・プッシュ講習会(PTA)
3日(金)	·尿検査②	20日(月)	·家庭学習集中期間(~26 日)
	・文化芸術による子供育成事業ワーク	21日(火)	·前期指導主事訪問日(A4 13:30 下校)
	ショップ(5・6 年生)	22日(水)	·社会科見学(4 年生)
7日(火)	·修学旅行①(6 年生)	23 日(木)	・プール開き集会
	・町たんけん(2 年生)		·授業参観日(下学年)
8日(水)	·修学旅行②(6 年生)	24 日(金)	·授業参観日(上学年)
10日(金)	·心臓検診(年生)	29日(水)	・プッシュ講習会(5・6 年)
14日(火)	・苗とり(5 年生)	30 日(木)	・読み聞かせ
15日(水)	・田植え		·防犯避難訓練

〔 交通安全教室を行いました 〕

4月20日、1・2年生と3・4年生が交通安全教室で安全な歩行や自転車の乗り方について学習しました。「自分の命は自分で守る」を合い言葉に、安全な生活を心がけてほしいと思います。









[生産活動を通して

豊かな心を育みます〕

5月 II 日、5年生が田に肥料をまき、 もみまきを行いました。今年度も赤坂さん にご指導をいただいております。ありがと うございます。

5月23日現在、立派に育っています。6 月15日、田植えを予定しています。





[縦割り団編成を行いました] 全校 I 57 名の児童が「たか団」「わし団」「はやぶさ団」「つばめ団」の 4 つの団に分かれ、団活動を通して人と関わる力を養います。





[マナビィクラブ「グラウンドゴルフ」]



さわやか あいさつ こころの えがお